
VA Bohlen-Janßen stellt den Bericht vor. 

 

Auf Nachfrage von RM Appel teil StOAR Idel mit, dass die Zinsaufwendungen an Kreditinstitute 

bereits in voller Höhe gebucht und somit für dieses Jahr dem Plan entsprechend auskömmlich sind. 

 

Es wird bei zukünftigen Berichten um weitergehende Erläuterungen gebeten.  


